
●「桜の花に励まされ

コロナに負けるな！！」
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今年も又、春咲き誇る花見の季節が到来し

ました。いつもならみんなと一緒にバーベキ

ューを囲み、楽しい語らいの中で過ごす花見

なのに、今年は違いました。コロナウイルス

の影響で歴史的な年になってしまったのです。

憂鬱（ゆううつ）な日々の中、私は日差し

の差す暖かい日に、会下山公園を散歩しまし

た。人影はまばらで静かな風景です。・・

でも、わたくしにとって今年の桜の花はとて

も素晴らしく思えました。

例年よりも見事に咲き誇るさくら♪桜♪！！

今までは、バーベキューの方に目が行き、

ほとんど桜の花は見ていなかったからです。

でも今年は、うれしい事に桜の木に学ばせて

頂きました。

「私はこんなに精一杯、立派に咲いているの

に、何で君達はコロナに負けているのだ」と

私には聞こえて来ました。

一年に一度しか咲かない桜の花が、私の前で

見事に咲き誇っています。何と素晴らしい風

景でしょう。あと数日もすると、潔く花は散

るのに「もっと私をきちんと見てくれ！」と

言わんばかりです。

青空をバックに咲く桜。素晴らしい風景です！

花は散り、次は新芽になり、若葉の薄い色は、

成長と共に色を変える様子が私はとても大好

きです。夏になると暑い日差しの下では木陰

を作り私達を又、癒してくれます。

四季折々に姿を変えていく満開の桜に励まさ

れました。コロナに負けず、元気になって来

年も来てね！と励ましてくれているように思

いました。

私もコロナウイルスに負けず、やさしい笑顔

を振りまきながら、精一杯生きようと思いま

した。そして、いつも見守っていてくれる、

天国の両親をにっこりさせたいです。

天国の両親へ

今、目の前でコロナと言う目に見えないウ

イルスとの戦いで、みんな不安で一杯だと思

います。私が思うには、コロナを撃退するだ

けでは経済が成り立たなくなると思います。

総体的に社会を見ながら計画を立てないと、

コロナにまけてしまうでしょう！

今、一人一人が、自分に出来ることを考え、

賢明に生きていくしかありません！このよう

な状態になって、今思うことは、今まで平和

で自由な生活が出来た事に、本当に感謝の思

いでいっぱいです。



今、社会の流れが大きく変わろうとしていま

す。でもきっと良くなります。！それまでの

試練だと思い、辛抱して頑張りましょう！！

日本は戦後 70 数年でここまで発展してき

ました。これからも、医療・情報・文化・社

会・ビジネス 等々、すべてのことが大きく

変化し、素晴らしい日本列島になることは間

違いない事だと思います。

希望をもって、皆さん頑張りましょう！！


